



Score!

No se hacen daño

De Dinamarca... a hospitales sin quirófanos

Se trata de 99 hospitales del sector público de salud que no tienen en funcionamiento sus quirófanos, admitió Alejandro Svarch, director general de IMSS Bienestar.

Nación



LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Miércoles 2 de Abril de 2025

DE SALTILLO

Año XXXVIII No. 13,763
Saltillo, Coahuila



Nación

Reforman ley: opacan CFE, Pemex y Ejército

Una nueva reforma aprobada ayer por Morena y aliados permitirá a las Fuerzas Armadas, Pemex y CFE una alta discrecionalidad en los contratos millonarios con empresas privadas.

@periodico_lavoz /PeriodicoLaVozMX



Entregan en IMSS 40 ambulancias

Son unidades equipadas para optimizar el traslado de pacientes en diversas unidades médicas del estado



MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA. - El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Coahuila renovó su flota de ambulancias con la entrega de 40 nuevas unidades, las cuales estarán operando de manera inmediata para ofrecer un servicio de mayor calidad y eficiencia a los derechohabientes.

La ceremonia de entrega simbólica se llevó a cabo este martes en la ex-

planada del Hospital General de Zona (HGZ) No. 2 de Saltillo, donde el titular del Órgano de Operación Administrativa Desconcentrada, Dr. Valeriano Ibáñez de la Rosa, estuvo acompañado por autoridades y representantes del Gobierno Estatal.

Las nuevas ambulancias están equipadas con tecnología de vanguardia y diversos insumos médicos que garantizan el traslado seguro y eficiente de los pacientes.

LOCAL / PÁG. 2

Queda poco cupo para el curso de la semana santa

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

ARTEAGA, COAHUILA.- A poco más de dos semanas para el inicio de las vacaciones de Semana Santa, la ocupación en las cabañas turísticas de Arteaga ya alcanza el 75 por ciento, según informaron autoridades locales.



Se espera que en breve se ocupe el 25 por ciento restantes.

De acuerdo con los reportes, conforme se acerca la fecha, se espera que las reservaciones aumenten y las cabañas disponibles se agoten por completo.

“Ahorita tenemos un 75% de ocupación, y conforme nos vayamos acercando más a la fecha, que estamos alrededor de unos

17 días de que sea Semana Santa, se va llenando”, indicaron representantes del sector turístico.

Arteaga es uno de los destinos más buscados por los turistas durante este periodo vacacional, gracias a su clima, paisajes montañosos y la oferta de cabañas rústicas que permiten una experiencia de



Se informó que en Arteaga las cabañas están ocupadas al 75 por ciento.

descanso en contacto con la naturaleza.

Las autoridades y prestadores de servicios turísticos recomiendan a los visitantes realizar sus reservaciones con anticipación para asegurar disponibilidad y evitar contratiempos.

Con esta tendencia, se prevé que Arteaga tenga una Semana Santa con una ocupación hotelera total, beneficiando así al sector turístico y económico local.



LOCAL / PÁG. 6

EN NUEVO LEÓN Comparte Gobernador exitoso “Modelo de Seguridad Coahuila”

Presenta estrategia de seguridad a alumnos y maestros de la Escuela de Gobierno y Transformación Pública del Tec de Monterrey

periodicolavoz.com.mx @periodico_lavoz



Muere mujer en la Central de Autobuses

Investigan las causas, pero en primera instancia consideran que el suceso fue por causas naturales

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



La mujer se desvaneció repentinamente, generando preocupación entre los pasajeros de la Central.

SALTILLO, COAHUILA.- Una tragedia se registró esta mañana en la Central de Autobuses de Saltillo, donde una mujer de aproximadamente 50 años perdió la vida de manera súbita al interior de las instalaciones.

De acuerdo con testigos, la mujer se desvaneció de forma inesperada mientras se encontraba en la terminal, lo que generó preocupación entre los pasajeros y trabajadores del lugar.

Paramédicos llegaron rápidamente al sitio con la intención de reani-

marla, pero a pesar de sus esfuerzos, la mujer fue declarada sin vida.

El personal de la central camionera acordonó el área, mientras que los peritos de la Fiscalía General del Estado (FGE) iniciaron las investigaciones correspondientes para esclarecer las causas de su fallecimiento.

EXPULSAN A ESTUDIANTE DE PSICOLOGÍA Ascienden a 35 mil daños a la UAdeC

Se llegó a un acuerdo reparatorio con las familias de los tres jóvenes involucrados

HILDA SEVILLA / LA VOZ

SALTILLO, COAH.- La Universidad Autónoma de Coahuila (UA de C) formalizó un acuerdo de

reparación con las familias de tres jóvenes involucrados en un incidente ocurrido el pasado viernes, cuando allanaron las oficinas principales de la institución y causaron daños en el mobiliario, puertas, vidrios y extintores.

El Secretario General de la Máxima Casa de Estudios, Víctor Sánchez,



informó que se llegó a un convenio por 35 mil pesos, cantidad destinada a cubrir los gastos de reparación de los daños ocasionados, los cuales fueron atendidos durante el fin de semana.

Sin embargo, el acuerdo de reparación no exi-



me al estudiante de la Facultad de Psicología que participó en los hechos, ya que el pasado lunes se inició un proceso administrativo para su separación inmediata de la universidad, con baja permanente.

LOCAL / PÁG. 2

